



Paul-Moor-Schule \* Münchener Straße 11 \* 76829 Landau in der Pfalz

Schule mit dem  
Förderschwerpunkt  
ganzheitliche Entwicklung

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Telefon 0 6 3 4 1 / 5 0 3 2 4  
Telefax 0 6 3 4 1 / 5 5 9 0 0 2 0  
E-Mail Sfg-pms@landau.de  
Homepage www.paulmoor-schule.de  
Datum 05.05.2017

gut erholt und mit neuer Motivation durften wir nach den Osterferien mit der Begrüßung unserer neuen Schulleiterin Dorothee Braun-Stickel in die restlichen Wochen des Schuljahres 2016/2017 starten. Sie wird sich Ihnen im Anhang kurz vorstellen.

**Ab sofort sind die Speisepläne auf der Homepage einzusehen.**

**Auch der Ferienpass kann ab sofort im Schulsekretariat für 6,00 € erworben werden. Er ist gültig vom 01. Juli bis 13. August 2017.**

**Die nächsten wichtigen Termine:**

Donnerstag,	11. Mai 2017	Leichtathletik Turnier, Grünstadt
Mittwoch,	17. Mai 2017	Boule-Turnier, Ludwigshafen
Freitag,	19. Mai 2017	Bundesjugendspiele, Stadion Landau
Donnerstag,	08. Juni.2017	Bambini-Turnier, Pirmasens
Samstag,	10. Juni 2017	Teilnahme am Kindertag der Stadt Landau
Freitag,	23. Juni 2017	Schulentlassfeier

**Diese und weitere Termine finden Sie auf unserer Homepage, ebenso die aktuellen Speisepläne!**

**Am Freitag, 19. Mai 2017** finden unsere **Bundesjugendspiele im Landauer Stadion** statt. Die Schüler werden morgens gleich von den Bussen ins Stadion gebracht und mittags dort wieder abgeholt. Die Schüler sollen daher in Sportkleidung kommen. Schulsachen brauchen sie an diesem Tag nicht. Geben Sie Ihrem Kind einen kleinen Snack (Frühstück), ausreichend Getränke und je nach Witterung die richtige Kleidung mit.

**Am Freitag, 26. Mai 2017** nach Christi Himmelfahrt ist schulfrei.

**Am Freitag, 16. Juni 2017** nach Fronleichnam ist schulfrei .

*Ihr Paul-Moor-Schulteam*



Landau, 05.05.2017

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mein Name ist Dorothee Braun-Stickel, ich wohne mit meiner Familie in Neustadt-Mußbach und bin seit dem 25. April 2017 die Schulleiterin der Paul-Moor-Schule und damit Nachfolgerin von Frau Kischkel.

In den vergangenen 10 Jahren war ich bereits als Schulleiterin an der Hans-Zulliger-Schule (SFG) in Grünstadt tätig und konnte so Erfahrungen sammeln.

Dort werde ich auch bis zu den Sommerferien noch zeitweise sein, um bei organisatorischen Fragen zu unterstützen bis meine Nachfolge geregelt ist.

Ab dem neuen Schuljahr stehe ich dann mit ganzer Kraft der Paul-Moor-Schule zur Verfügung, brauche aber sicher noch Zeit zur Einarbeitung und zum Kennenlernen so vieler neuer Menschen in diesem großen System. Üben Sie bitte Nachsicht...

Ich freue mich auf die neue Herausforderung, die sich mir zu diesem Zeitpunkt meines (Berufs-)Lebens geboten hat. Dabei vertraue ich auf die Unterstützung der gesamten Schulgemeinschaft, meinen Konrektor Herrn Broll, das erfahrene Kollegium und technische Personal und natürlich Sie als Eltern.

Im Zentrum aller Bemühungen stehen die Schülerinnen und Schüler, die es bestmöglich zu fördern gilt. Hier hoffe ich, bewährte Arbeit mit neuen Ideen unterstützen, Impulse setzen und so die Schul- und Unterrichtsentwicklung stärken zu können.

Auf eine gute und intensive Zusammenarbeit!

Dorothee Braun-Stickel, FR'